



Amigos de nuevo: Aureoles y Zambrano se reúnen para salvar el PRD

El líder del partido del Sol Azteca destacó la unidad a favor de la fuerza rumbo a las elecciones

Por Mariana García



A menos de cinco meses para que se lleven a cabo las elecciones federales, el líder del Partido de la Revolución Democrática (**PRD**), **Jesús Zambrano**, y el ex gobernador de Michoacán, **Silvano Aureoles**, hicieron las pases luego de una discusión mediática por el rumbo de la fuerza del Sol Azteca.

Aunado a ello, el ex gobernador lamentó que compañeros destacables, como lo son **Miguel Ángel Mancera**, ex jefe de gobierno de la CDMX, y **Luis Espinosa Cházaro**, perredista de toda la vida, hayan sido excluidos sin explicaciones del supuesto proceso democrático de la tríada política. Cabe señalar que este último, por conflictos del mismo índole, renunció a la fuerza días previos a la reconciliación de Zambrano y Aureoles.